
 Danilo Ferreira 
Trabalha como Médico Veterinário na

empresa PetLand em Formiga-MG. Formou
em 2020.  



 

 O que você acha que foi bom da graduação no curso de
Medicina Veterinária do UNIFOR-MG para a sua formação

e atuação profissional?

Criei amizades que troco experiências até hoje, tive
muitas experiencias na CLIMVET

 Qual um destaque do curso de Medicina Veterinária do
seu tempo de graduação?

Um destaque também foi o fato de atuação na
CLIMVET pela estrutura e pelas matérias relacionadas

a pequenos animais.



 

 O que você acha que poderia ter sido melhor? Você
percebe que essa melhoria já existe ou ainda é um ponto

a ser melhorado?

Na minha época a oferta em relação de professores voltados a
clínica de pequenos eram bem reduzidas, essa melhoria já

existe.

 Qual conselho você deixa para os formandos de hoje?

Tenha força de vontade, esforço, estudar e pôr em prática,
fazer muitos cursos, ir em busca do sucesso!


